

<意見交換での主な意見>

- ・グアダラハラのごみからバイオガスを精製する取組は見習うべきものであり、私の学校にも提案して、予算を付けてもらうようお願いしたい（パリ）
- ・お互いをよりよく知る機会が必要であり、お互いを知ることができれば、環境についてもっと考えることができる（京都）
- ・帰国後、家族にエネルギーを節約するよう伝えます（ボストン）
- ・学校の周りの人にごみの分別をするように言います（プラハ）
- ・パリの公共自転車の取組は、フィレンツェでも是非実施すべき（フィレンツェ）
- ・エコロジー学、生態学のようなものが学校教育の中で必要（キエフ）
- ・プラハの中心部に環境教育センターがあるというのはすばらしい（ザグレブ）
- ・中国の技術は先進国ほどレベルが高くないので、環境保護にも限界がある。しかし中国ではハイブリッドカーの購入を促進するなど、環境保護の取組も進めているので、先進国の支援をお願いしたい（西安）
- ・他の国のプロジェクトを互いに教え合っていくことが重要（グアダラハラ）
- ・この機会に若い人たちが環境大使として環境保護に関わり、将来のネットワーク作りに取り組むべき（ケルン）